

“ふるさとを愛し、夢に向かって たくましく生きる子ども”



廣野っ子



酒田市立広野小学校便り

令和2年10月1日

楽しみにしていたワンデーマーチでしたが…

新型コロナ感染防止対策のため、さまざまな行事ができない中で、屋外でもあり市内の感染も落ち着いていることもあったため、ようやく全校行事ができることみんなが楽しみにしていたワンデーマーチですが、あいにくの雨で中止せざるを得なくなりました。そこで、昼食を体育館でわんぱく班ごとに短い時間の中で距離をとって食べ、その後校内を使って宝探しゲームをしました。さすが6年生、昼の清掃でもリーダーシップを発揮しているわんぱく班の班長を中心に、楽しい時間を過ごすことができました。校長室にも宝を隠したのですが、たくさんの児童が見つ付けてくれました。



学習について

9月24日、25日に通知表配付を行い、保護者の皆さんにお子さんの学習面を中心とした前期の学校生活の足跡をお知らせいたしました。担任との面談はいかがだったでしょうか。学習内容の道しるべともいえる学習指導要領が今年度から新しいものになり、授業内容や学習の成果の見取り方も昨年度までとは変わっているところもありますので、求められる学力についてすこしご説明いたします。

文部科学省のサイトによれば学習指導要領を改定するにあたって「**学校で学んだことが、子供たちの「生きる力」となって、明日に、そしてその先の人生につながってほしい。これからの社会が、どんなに変化して予測困難な時代になっても、自ら課題を見付け、自ら学び、自ら考え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現してほしい。そして、明るい未来を、共に創っていきたい。**」というねがいを込めています。このねがいの達成のために学習指導要領で児童にどんな力をつけるのか、そのためにどんな内容の授業をするのかを示しています。



世の中の変化にともなって、社会が求める学力も変わってきています。大量生産が主流だった時代は、学習したことを疑問に思わず正確に再現できる力（暗記して正確に繰り返す力）が求められました。現在でもそれは必要な力ではありますが、そこから一歩踏み込んで、「自分なりの考えを持ちそれについて理由を説明できる力」や、「現在持っている力を応用したり組み合わせたりして未知の状況にチャレンジするために行動を起こす力」などがより求められています。また、「話し合いの中で自分はどう考えるのかを主張しながら他者と意見をすり合わせ、より高いものを目指していく力」も重視されています。

そのため、授業中は小グループでの話し合いや、学習したことを振り返って別の場面で応用する力を試す学習、いくつかある解き方の中から最適なものを選び出す学習などが今まで以上に多くなっています。ただし、これらの力を育てるためには基本的な学習内容をしっかりと定着させる必要があります。家庭学習の中でしっかりと反復して「覚える」ということも今までと同様に重要です。このようなことから、保護者の皆様には、授業をご覧になっていただきたいところではあるのですが、なかなか授業参観の機会をご提供できず申し訳なく思っております。10月31日に開催する予定のポプラ発表会でもお子さんの学習の成果をみることもできますし、本校のブログでは各学年の授業の様子もお知らせしております。また、各学年だよりでもどんな授業をしているかの紹介があります。3学期には授業参観を行う予定でおりますので、今しばらくお待ちください。

この本は書店で注文もできます

小学校

学習指導要領(平成29年告示)

平成29年3月 告示

文部科学省

10月のおもな予定

10月1日(木)・2日(金)	6年修学旅行	10月13日(火)	歯科検診
10月2日(金)	陸上指導サポーター来校 (3,4年生)	10月15日(木)	6年地層見学学習
10月6日(火)	3年社会科見学学習 (スーパーマーケット)	10月23日(金)	3年クラブ活動見学
10月9日(金)	校内陸上記録会(2,3校時)	10月30日(金)	ポプラ発表会準備
		10月31日(土)	ポプラ発表会
		11月2日(月)	振替休業日(10月31日分)